

# **La República Popular Democrática de Corea es el país de la ideología de dar primacía a las masas populares**

## **D. Serdaram**

Jefe del Centro de Estudio del Juche de Mongolia

El kimilsungismo-kimjongilismo es la ideología de dar primacía a las masas populares que las presenta como seres más preciosos y poderosos en el mundo.

El kimilsungismo-kimjongilismo, por primera vez en la historia, dilucidó que las masas populares son sujeto de la historia, aplicando a la historia social el principio filosófico de que el hombre es dueño de todo y lo decide todo.

Las masas populares constituyen un colectivo social unido por la comunidad de la demanda independiente y de las actividades creativas con los pueblos trabajadores como su fundamento.

Las masas populares son el sujeto de la historia, pues todos los movimientos socio-históricos se crean y se propulsan por ellas.

En cualquier sociedad las masas populares requieren el desarrollo de la sociedad y llevan adelante el desarrollo social. El vivir como dueños del mundo y de sus propios destinos liberándose de toda clase de subordinaciones y restricciones es la demanda esencial de las masas populares.

Las masas populares causan el movimiento socio-histórico destinado a poner en práctica sus demandas por la independencia.

Ningún ser en el mundo es poderoso y sabio como las masas populares. La fuerza y la inteligencia del individuo tienen límites, pero las de las masas populares son inagotables. Gracias a sus fuerzas y talento inagotables surgen todas las cosas de la sociedad y avanza la historia.

Las masas populares son una poderosa fuerza que forma la mayoría absoluta de la sociedad, se unen, se cooperan y se desarrollan constantemente junto con el desarrollo de la sociedad.

El kimilsungismo-kimjongilismo esclareció que el dueño de la revolución y su construcción son las masas populares y la fuerza que impulsa la revolución y la construcción proviene también de ellas.

La revolución y la construcción son labores en bien de las masas populares mismas y se llevan a cabo por éstas con su responsabilidad.

Las masas populares tienen interés vital en la revolución y la construcción y poseen la fuerza creadora y capacidad revolucionaria para empujarlas.

En cualquier sociedad, si las masas populares sencillas y ordinarias se concientizan en lo revolucionario, demuestran un gran poderío.

El kimilsungismo-kimjongilismo presentó a las masas populares como seres más preciosos y poderosos en el mundo aclarando que son sujeto de la historia, dueñas de la revolución y construcción y entes omnipotentes en el mundo.

El hecho de que los milagros históricos de remover la montaña y rellenar el mar pueden ser creados sólo cuando se confíen y se apoyen en la gran fuerza de las masas populares es la verdad indicada por la historia de Corea del Juche que ha venido marchando con el kimilsungismo-kimjongilismo como su guía directriz.

La Corea socialista en que se han penetrado los duros esfuerzos de toda la vida y las indelebles proezas revolucionarias de los grandes Líderes Kim Il Sung y Kim Jong Il es el hogar de vida auténtica y feliz, donde se florece la vida independiente y creadora de las masas populares y se garantiza el futuro lejano del país.

La gran realidad de la República Popular Democrática de Corea que da saltos con la juventud animada bajo la dirección del estimado compañero Kim Jong Un demuestra evidentemente la superioridad del régimen socialista coreano en que se ha aplicado la ideología de dar primacía a las masas populares.

El socialismo de la RPDC es el genuino país del pueblo, el socialismo centrado en las masas populares, en el cual se ha aplicado la ideología de *Iminwichon* (considerar al pueblo como el cielo) de los grandes Líderes y la ideología de dar primacía a las masas populares, donde éstas son dueñas del Estado y de la sociedad y todas las cosas sirven a ellas.

Camaradas Kim Il Sung y Kim Jong Il, grandes Líderes quienes tomaron como credo el considerar al pueblo como el cielo, presentaron a las masas populares como dueñas de la historia y enaltecieron su dignidad y valor en el nivel más elevado.

El régimen social de la RPDC, todas las leyes del Estado como la Constitución Socialista, todas las líneas, políticas y actividades del Partido y del Estado se encaminan a la defensa y al aseguramiento de los derechos e intereses de las masas populares por la independencia.

La política del Partido del Trabajo de Corea que antepone el interés del pueblo a todos los demás es la política de infinito amor y confianza al pueblo. La RPDC considera a las masas populares como seres más preciosos e incluye la palabra “pueblo”

en su denominación del Estado, ejército, las obras monumentales y los títulos honoríficos, lo cual es el símbolo de carácter popular de la RPDC.

Bajo el régimen socialista en que se ha aplicado la doctrina de dar primacía a las masas populares, el pueblo coreano desempeña ahora su responsabilidad y papel como dueño ocupando la posición de dueño del Estado y de la sociedad y gozando de una vida valiosa y feliz como tal.

La RPDC se responsabiliza y cuida de la vida de la población. Como resultado, los habitantes de la RPDC aprenden a su plenitud, fomentan su salud y llevan una vida cultural y emocional revolucionaria y optimista, gracias a las políticas de carácter popular, tales como el sistema de enseñanza gratuita y el sistema de asistencia médica gratuita. A pesar de sus dificultades, el Partido del Trabajo de Corea y el Estado conceden atención primordial y todas las fuerzas al mejoramiento de la vida de la población e impulsan dinámicamente la construcción de la economía socialista para que los habitantes lleven una vida feliz no envidiando a nada en el mundo en un futuro cercano.

El socialismo de la RPDC donde se ha aplicado la ideología de dar primacía a las masas populares es el socialismo invencible que considera al pueblo coreano como su raíz de vida.

El pueblo es la base del socialismo. Se hace que se arraigue profundamente en el alma de las masas populares y que ellas puedan defender la causa socialista demostrando a lo máximo su fuerza ideo-espiritual aun en medio de cualquier tempestad y opresión; he aquí la superioridad esencial e invencibilidad del socialismo coreano en que se ha materializado la idea Juche.

El socialismo de la RPDC tiene elevado espíritu Juche al ser arraigado profundamente en el alma de las masas populares. En todo el proceso de la lucha por el socialismo, el Partido del Trabajo de Corea ha venido manteniendo siempre la posición jucheana y realizando todos los trabajos según su estilo con el apoyo en las masas populares.

Como resultado, el socialismo de la RPDC se ha hecho el socialismo más progresista y enérgico en que se ha materializado la demanda esencial del pueblo.

Actualmente, el pueblo coreano está imbuido por la decisión de defender y enaltecer ese socialismo a base de la convicción en la superioridad y vitalidad de su socialismo.

El socialismo de la RPDC es el socialismo inquebrantable en el cual el Líder, el Partido y las masas están compactamente unidos.

Todo el pueblo está unido firmemente en torno al Líder con una misma idea, voluntad y obligación moral y toda la sociedad conforma una gran familia donde unos y otros se ayudan y guían con camaradería: tal es el distintivo esencial del socialismo de la RPDC y la fuente de su inagotable fuerza.

Esta unidad monolítica del Partido y de todo el pueblo con el Líder como su centro certifica hoy la estabilidad política y solidez del Estado y de la sociedad y es una poderosa fuerza motriz para defender la Patria socialista y acelerar la revolución y su construcción.

El pueblo coreano, agrupado firmemente en torno al estimado compañero Kim Jong Un, despliega hoy una lucha enérgica por defender el socialismo centrado en las masas populares y enarbola la bandera revolucionaria del kimilsungismo-kimjongilismo y la ideología de dar primacía a las masas populares demostrando en lo alto su superioridad.

Es inevitable la victoria del socialismo centrado en las masas populares de la RPDC ya que materializa estrictamente la demanda esencial del pueblo.